
Siracusa.  Oneri  di
urbanizzazione.
Interrogazione di Rodante
Il consigliere comunale Fabio Rodante, del gruppo Progetto
Siracusa,  ha  presentato  una  interrogazione  su  oneri  di
urbanizzazione.  Rodante  parte  in  premessa  dalla  crisi  del
settore  edile,  analizzando  come  l’adeguamento  degli  oneri
abbia  comportato una maggiorazione difficile da sostenere per
gran parte degli imprenditori. Per questo ci sarebbero decine
di concessioni edilizie giacenti negli uffici comunali, in
attesa che i concessionari paghino il dovuto e riaprano i
cantieri.  All’assessore,  il  consigliere  Rodante  chiede  di
consocere per  iscritto il programma sulla rideterminazione
degli oneri di urbanizzazione e sulla eventuale previsione di
sgravi  e  detrazioni  per  i  concessionari  che  abbiano  già
denunciato  l’inizio  dei  lavori  o  siano  impossibilitati  a
riprendere i lavori per carenza di fondi.
Il  consigliere  si  aspetta  anche  notizie  sulla  volontà  di
adeguare  il  regolamento  edilizio  ai  principi  di
bioarchitettura “ormai presenti nelle normative nazionali e
comunitarie”,  e  se  è  possibile  “favorire  il  completamento
delle  nuove  opere  o  delle  ristrutturazioni  applicando  il
cosiddetto  prezziario  della  sostenibilità  e  le  indicazioni
offerte dal tavolo tecnico a cui il comune di Siracusa ha
partecipato negli anni insieme agli ordini professionali”.
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